
“  ICH SPENDE SEIT 2008 
REGELMÄSSIG PLASMA UND 
HABE SCHON MEHR ALS 
300 MAL GESPENDET – 
MEHR ALS JEDER ANDERE 
IN DEBRECEN! ICH MAG 
DAS SPENDEZENTRUM 
UND BIN MITTLERWEILE 
MIT DEN ARZTHELFERN 
BEFREUNDET. ”
József, Plasmaspender

Plasmaproteine machen den Unterschied.
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